

Noticias - Colombia - 23/11/2022

Fonte: Sputnik Mundo: noticias de última hora y de actualidad mundial

Título: La ONU destaca rol de Venezuela en diálogos de paz entre Colombia y ELN

Descrição: CARACAS (Sputnik) – Venezuela juega un papel importante en el proceso de diálogo de paz entre el Gobierno de Colombia y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) por ser un país vecino y compartir una historia común, indicó el representante de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Bogotá, Carlos Ruiz.

Url : <https://sputniknews.lat/20221122/la-onu-destaca-rol-de-venezuela-en-dialogos-de-paz-entre-colombia-y-eln-1132781925.html>

Fonte: La Jornada - México

Data: 2022-11-22 09:14:12

Título: Editorial: Colombia: paso hacia la paz

Descrição: Tras una suspensión de más de cuatro años, el gobierno de Colombia y el guerrillero Ejército de Liberación Nacional (ELN) reanudaron las negociaciones de paz. El encuentro entre las delegaciones de ambas partes tuvo lugar la tarde de ayer en la capital venezolana.

Url : <https://www.jornada.com.mx/2022/11/22/opinion/002a1edi?partner=rss>

Fuente: Diário Critério

Fecha: 2022-11-22

Título: Estado y ELN: a conversar se dijo

Descripción: Casi cuatro años después y luego de un número indeterminado de muertos, este lunes, el Estado colombiano reinstaló, formalmente, la mesa de conversaciones entre una delegación que lo representa y la del Ejército de Liberación Nacional (ELN). Excepto un sector del partido Centro Democrático, el país entero espera anuncios positivos sobre la marcha de estas conversaciones y avances reales en el desescalamiento del conflicto armado.

Url : <https://diariocriterio.com/dialogos-eln-lo-que-esta-en-juego-para-el-pais/>

Fuente: Las 2 Orillas

Fecha: 2022-11-22

Título: ¿Quiénes son los 4 militares activos escogidos para la negociación con el ELN?

Descripción: A Venezuela también llegan cuatro militares activos como observadores para reforzar la delegación del gobierno Petro en los diálogos con el ELN que arrancaron el pasado 21 de noviembre en Caracas, Venezuela y en la que ya hay dos miembros

retirados de las FFMM. Entre las funciones de estos cuatro militares estará asesorar, verificar los lineamientos y directrices en los diálogos. Se trata del actual director de Sanidad Militar, el general Hugo Alejandro López Barreto, con 40 años en el Ejército liderará al equipo de militares activos en las negociaciones, nadie más que él conoce de cerca al ELN contra quien luchó en el Catatumbo contra uno de los fuertes más sanguinarios de esta guerrilla en la década de los 90. También se encuentra el oficial de la Armada Roberto Bonilla, con 27 años en la tropa y quien hará parte de la Dirección de Apoyo a la Transición; el teniente coronel Rodrigo Mezu Mina que lleva 28 años en la Fuerza Aérea y quien ya había participado en las negociaciones con las Farc en La Habana fortaleciendo el grupo de desarme, desmovilización y reintegración de esta guerrilla. La mayor Isabel Ozuna Stockl es la cuota femenina del equipo, su fuerte está en derecho internacional humanitario y ha sido monitorea del Ejército en la Escuela de Derechos Humanos de la ONU y Derecho Internacional Humanitario.

Url : <https://www.las2orillas.co/quienes-son-los-4-militares-activos-escogidos-para-la-negociacion-con-el-eln/#>

Fuente: Agencia de Medios

Fecha: 2022-11-22

Título: Violeta Arango es gestora de Paz y seguirá siendo investigada por la justicia colombiana

Descripción: Al finalizar el segundo día de conversaciones en el marco del diálogo de paz que se adelanta entre el gobierno nacional y la guerrilla del ELN, el Alto Comisionado para la Paz Danilo Rueda explicó, a través de la cuenta oficial de Twitter de la oficina, el papel que Violeta Arango desempeña en la mesa de negociaciones de paz . Esto a raíz de la polémica que provocó la presencia de la guerrillera en Venezuela, puesto que estaba privada de la libertad, sindicada en el proceso que se adelanta por el atentado en el Centro Andino del 17 de junio de 2017, y una vez se anunció el inicio de los diálogos fue designada gestora de paz del ELN y recobró la libertad. De acuerdo con el Alto Comisionado para la Paz, la gestoría de paz que adelantaría Violeta en la mesa de negociaciones "no significa impunidad", advirtiendo que sigue vinculada al proceso por el atentado en el Centro Andino el 17 de junio de 2017. "En el caso de Violeta se le ha concedido su gestoría de paz, hay que señalar que ella sigue siendo investigada por la justicia colombiana y será la justicia colombiana quien defina, o no, su responsabilidad en unos hechos dolorosos ocurridos en la ciudad de Bogotá. La gestoría de paz no significa impunidad y la gestoría de paz, además de significar un gesto de confianza en esto que se está construyendo con el ELN, en un conjunto de responsabilidades que están siendo monitoreadas por las autoridades colombianas y por la Oficina del Alto Comisionado de Paz", advirtió el Alto Comisionado.

Url : <https://agenciamedioshoynoticias.com/violeta-arango-es-gestora-de-paz-y-seguira-siendo-investigada-por-la-justicia-colombiana/>

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-11-22

Título: "Llego a la mesa de negociación con el ELN como hija de la paz", Maria Jose Pizarro

Descripción: Tras la instalación formal de la mesa de diálogos entre el gobierno colombiano y el Ejército de Liberación Nacional, ELN, desde Caracas, Venezuela, la senadora Maria José Pizarro habló de su papel como parte del equipo negociador y como víctima del conflicto armado tras la muerte de su padre, el ex candidato presidencial Carlos Pizarro. "Vengo también con una voz crítica. Vengo a representar una generación que cree en las transformaciones pero superando la dinámica de guerra y de violencia. Esperamos poder sacar adelante esta negociación y llegar a un buen puerto para poderle entregar a la sociedad colombiana ese horizonte de paz y empezar a desactivar los ciclos de la violencia", expresó la senadora a través de su cuenta de Twitter.

Sobre su designación como parte del equipo negociador expresó: "Llego a la mesa de negociación con el ELN como hija de la paz, convencida en lo más profundo del acierto de este camino. Estoy aquí por las mujeres, las juventudes y el futuro del país. Presidente @petrogustavo agradezco esta designación a la que acudo con total compromiso".

Url : <https://cuartodehora.com/2022/11/22/llego-a-la-mesa-de-negociacion-con-el-eln-como-hija-de-la-paz-maria-jose-pizarro/>

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-11-22

Título: Gobierno anuncia la reducción en un 50% al precio del SOAT, conozca en qué casos aplica

Descripción: La Presidencia de la República en compañía de los Ministerios de Transporte, Hacienda y Salud anunciaron diferentes medidas para asegurar la sostenibilidad de la Póliza de Seguro Obligatorio de Tránsito (SOAT) y la atención médica a las víctimas de accidentes viales. En ese sentido el Gobierno Nacional definió algunas acciones, la primera tiene que ver con el descuento del SOAT del 50% para las motos de bajo cilindraje, autos de negocio, taxis, microbuses y servicio público en general e intermunicipal, cabe mencionar, que regirá a las pólizas expedidas a partir del 1 de diciembre. Por su parte, se intensificarán los controles para prevenir el fraude en las reclamaciones y hacerle frente a la evasión en la compra de este importante seguro obligatorio, en ese sentido, el gobierno tendrá muy en cuenta la reducción de los índices de accidentalidad y en los casos de uso indebido del seguro para evaluar la continuidad de la medida.

Url : <https://cuartodehora.com/2022/11/22/gobierno-anuncia-la-reduccion-en-un-50-al-precio-del-soat-conozca-en-que-casos-aplica/>

Fuente: Cambio Colombia

Fecha: 2022-11-22

Título: Precios Soat: Bajaré 50 por ciento para cinco tipos de vehículo

Descripción: El gobierno confirmó que a partir del primero de enero del próximo año el Soat tendrá una rebaja del 50 por ciento para algunos vehículos y motocicletas. Conozca aquí cuáles son. En la tarde de este 22 de noviembre, los ministros de Hacienda, José Antonio Ocampo, y de Transporte, Guillermo Reyes, anunciaron modificaciones al seguro obligatorio SOAT a partir de 2023.

Url : <https://cambiocolombia.com/articulo/pais/precios-soat-bajara-50-por-ciento-para-cinco-tipos-de-vehiculo>

Fuente: Presidente Gustavo Petro - Twitter

Fecha: 2022-11-22

Título: Al reducir a la mitad el valor del SOAT para motos y taxis, buscamos más progresividad en la eliminación de los subsidios a la gasolina. Habrá cursos para nuevos motociclistas con el fin de reducir los siniestros

Url : <https://twitter.com/petrogustavo>

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-11-22

Título: ¡Atentos! Los propietarios de motos de bajo cilindraje, microbuses urbanos, taxis, autos de negocio y de servicio público serán beneficiados con la reducción del 50 % en el costo del SOAT a partir del 1 de enero de 2023. Este Gobierno escucha a la gente del común.

Url : <https://twitter.com/SandraComunes/>

Fuente: Presidencia Colombia

Fecha: 2022-11-22

Título: Queremos revitalizar las Juntas de Acción Comunal con dos trabajos: enfrentar el hambre y reubicar a los damnificados por lluvias: Presidente Petro

Descripción: El Presidente de la República, Gustavo Petro, confirmó que el Gobierno del Cambio quiere revitalizar a las Juntas de Acción Comunal (JAC) en dos tareas que hoy apremian: enfrentar el hambre y la reubicación de poblaciones damnificadas por la intensa temporada de lluvias y el fenómeno de La Niña.

El Jefe de Estado hizo este planteamiento durante el diálogo que adelantó este martes con los líderes comunales y voceros de las JAC, en Barrancabermeja, Santander. Ambos objetivos son financiados por el Gobierno Nacional, reiteró.

En el Puerto Petrolero, el Presidente Petro manifestó que “el hambre no da espera”, en especial en la población infantil; y cuando sucede en los adultos crece el fenómeno de la violencia.

“Porque la gente se va desesperando. Perdemos la oportunidad de salidas pacíficas. Cuánta gente desesperada no termina reclutada, por alguien que da dos millones de pesos mensuales y ‘salga de ese chiquero y véngase con nosotros’, a cuidar rutas, o a producir masacres, o tanta barbarie alrededor de las economías ilegales”, aseveró.

Url : <https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Queremos-revitalizar-las-Juntas-de-Accion-Comunal-con-dos-trabajos-enfrent-221122.aspx>

Fuente: Presidencia Colombia

Fecha: 2022-11-22

Título: 'La Colombia del cambio que se proyecta al mundo', hoy en el Capítulo 7 del documental 'Gobierno Petro 100 días, Colombia potencia mundial de la vida'

Descripción: El fracaso de la guerra contra las drogas, la crisis climática, las relaciones con Venezuela y otros temas de interés de la agenda internacional, son abordados hoy en el Capítulo 7 'La Colombia del cambio que se proyecta al mundo', del documental 'Gobierno Petro 100 días, Colombia potencia mundial de la vida'. En esta nueva entrega los colombianos podrán conocer cómo el Gobierno del Presidente Gustavo Petro, en estos 100 días, se proyecta ante el mundo.

Este capítulo se puede ver por las cuentas de Facebook Casa de Nariño, @InstitucionalTV, Presidencia de la República de Colombia, y por YouTube Infopresidencia.

Url : <https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/La-Colombia-del-cambio-que-se-proyecta-al-mundo-hoy-en-el-Capitulo-7-del-221122.aspx>

Fuente: Las 2 Orillas

Fecha: 2022-11-22

Título: Director Nacional de Inteligencia prepara revolcón: solicita renuncia masiva

Descripción: Alberto Casanova es un experto en inteligencia desde los tiempos de militancia en el M19 y desde entonces es muy cercano al presidente Petro. Llegó con carta blanca a la entidad donde ha empezado actuar. Tiene sobre el escritorio la renuncia protocolaria de los cerca de 400 agentes, analistas y funcionarios que guardan secretos de muchos colombianos que han estado cerca del poder y que han sido seguidos desde la Central de inteligencia creada por Juan Manuel Santos. Funcionarios formados en centros de altos estudios en Estados Unidos , Israel o Gran Bretaña saldrán de la entidad mientras los que se queden tendrán objetivos distintos por cuenta de la Ley marco de la Paz total aprobada en el congreso. Por ejemplo, el director Casanova viajó con anticipación a Venezuela para el diseño del plan estratégico de protección de los negociadores de paz y realizar intercambio con sus homólogos venezolanos. Hasta el momento no son muchos los agentes que han sido retirados de la Dirección Nacional de inteligencia pero se anuncia un importante el revolcón.

Url : <https://www.las2orillas.co/director-nacional-de-inteligencia-prepara-revolcon-solicita-renuncia-masiva/>

Fuente: Prensa Rural

Fecha: 2022-11-22

Título: Se reunió asamblea campesina cocalera del Magdalena Medio

Descripción: La asamblea se dispuso a impulsar en el territorio la bandera de los derechos campesinos, como un eje clave para la construcción de la reforma agraria desde las regiones y la superación del conflicto en los territorios. El casi centenar de campesinos concluyó con conclusiones que elevan la moral y el

compromiso de su proceso organizativo en el Magdalena medio “es nuestro aporte a la paz real” sentenciaron.

Url : <https://prensarural.org/spip/spip.php?article28695>

Fuente: Luis Alberto Albán Urbano - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-11-22

Título: Hoy em [#PlenariaCamara](#) tenemos la discusión del Proyecto de Ley sobre [#MatriculaCero](#), creemos que es necesario para avanzar en las garantías del derecho a la educación, esto enfrentaría la deserción, beneficiaría a 1,1 millón de estudiantes y 3,3 millones de familias.

Url : <https://twitter.com/AlbanComunes>

Fuente: Partido Comunista Colombiano

Fecha: 2022-11-23

Título: Sesionó por segunda ocasión la subcomisión para la construcción de la reforma laboral

Descripción: En esta sesión de la subcomisión de reforma laboral, se presentaron los resultados de la Misión de Empleo, así como los avances de la Misión de Empleo Alternativo y se escucharon los procesos de reformas a cargo de invitados expertos que vienen trabajando en los últimos años el tema. Dentro de algunas de las recomendaciones hechas por los expertos, están la creación de empleos dignos y salarios decentes, promoción de la productividad y de la seguridad económica para los trabajadores, respeto por la libertad sindical, fortalecimiento institucional y diálogo social, entre otros. El viceministro de Relaciones Laborales, Edwin Palma, al término de la reunión destacó: “Ha sido una excelente jornada y productiva, con propuestas técnicas para trabajarlas, y recogimos estos informes de la Misión de Empleo y de la Misión Alternativa y, en la próxima jornada revisaremos los exhortos que nos han hecho las Altas Cortes tanto al Congreso de la República como al Gobierno, así como examinar los proyectos de ley que están cursando en materia laboral en el Congreso de la República porque todos estos insumos nos servirán para ir construyendo en el tripartismo, lo que queremos que sea el estatuto del trabajo para el Siglo XXI.

Url : <https://pacocol.org/sesiono-por-segunda-ocasion-la-subcomision-para-la-construccion-de-la-reforma-laboral/>

Fuente: Agencia de Medios

Fecha: 2022-11-22

Título: Marlon David Caicedo fue secuestrado, y luego asesinado, por un grupo armado ilegal en Buenos Aires, Cauca

Descripción: Representantes de las comunidades afro del municipio de Bueno Aires, Cauca, denunciaron que el joven Marlon David Caicedo fue secuestrado, y luego asesinado, por un grupo armado al margen de la ley. La denuncia fue hecha luego que el cadáver de la víctima apareciera sobre la vía que comunica a los sectores de La Balsa y Timba, en la zona rural de este municipio nortecaucano. «El pasado domingo 20 de noviembre Marlon David Caicedo visitó a unos familiares en el sector de Munchique, Buenos Aires, luego salió hacia el casco urbano de Santander de Quilichao, y de

acuerdo con testigos, varios sujetos en camioneta lo interceptaron para después subirlo a la fuerza en dicho automotor», denunciaron los representantes de las comunidades negras.

Url : <https://agenciamedioshoynoticias.com/marlon-david-caicedo-fue-secuestrado-y-luego-asesinado-por-un-grupo-armado-ilegal-en-buenos-aires-cauca/>

Fuente: Bluradio

Fecha: 2022-11-22

Título: No es la lucha por el poder, es la lucha por rutas del narcotráfico: Petro sobre masacre en Putumayo

Descripción: Desde Barrancabermeja, el presidente Gustavo Petro se refirió al enfrentamiento entre grupos ilegales que dejó 18 muertos en el departamento de Putumayo y cuestionó el actuar de las disidencias de las Farc.

“Se va desatando la masacre y la barbarie, miren lo que vimos en Putumayo, ¿ustedes creen que eso son los conflictos propios de una guerrilla política que quiere tomarse el poder nacional para hacer una revolución? Lo que vimos es el conflicto entre dos disidencias que dicen ser de las antiguas Farc masacrándose de una manera tan dantesca”, señaló el presidente.

Url : <https://www.bluradio.com/nacion/no-es-la-lucha-por-el-poder-es-la-lucha-por-rutas-del-narcotrafico-petro-sobre-masacre-en-putumayo-rg10>

Fuente: Latitud 435

Fecha: 2022-11-22

Título: Capturan a disidentes que quemaban carros en oriente del país

Descripción: La Fiscalía General de la Nación impactó a la red de extorsiones de alias Jhon Mechas, el señalado máximo cabecilla de las disidencias del frente 33 de las Farc y principal determinante de varias acciones terroristas como el atentado a la Brigada 30 del Ejército Nacional. En diligencias realizadas de manera conjunta con la Policía Nacional en Cúcuta (Norte de Santander) fueron capturados cinco presuntos integrantes de esta estructura criminal, a quienes se les atribuyen intimidaciones contra los mineros, transportadores y comerciantes de Norte de Santander y zona de frontera con Venezuela para obligarlos a pagar extorsiones. El material de prueba permitió conocer que esta estructura quemaba los vehículos de carga o activaba artefactos explosivos contra los locales comerciales de las víctimas que no cumplían con las exigencias económicas.

Url : <https://latitud435.com/2022/11/capturan-a-disidentes-que-quemaban-carros-en-oriente-del-pais/>

Fuente: Partido Comunista Colombiano

Fecha: 2022-11-23

Título: No más persecuciones contra el PC y la UP

Descripción: Continúan las amenazas de muerte contra dirigentes del Partido Comunista Colombiano y de la Unión Patriótica, en esta ocasión, en Neiva por el grupo paramilitar Bloque Sur de las Águilas Negras. Autoridades locales desestiman la situación. Por:

Carolina Tejada. El día 14 de octubre, vía panfleto, llegó una primera amenaza dirigida a Juan Pablo Tovar, presidente de la Unión Patriótica, UP y, contra Alfonso López y Francisco Barreto del Partido Comunista Colombiano, PCC. Posterior a los panfletos los dirigentes recibieron llamadas y mensajes de textos el 26 y 27 de octubre. El pasado viernes 11 de noviembre encontraron grafitis en las paredes aledañas a sus viviendas con mensajes amenazantes y el 12 de noviembre mensajes de texto. Todas estas amenazas han sido bajo la autoría del Bloque Sur de las Águilas Negras. Los dirigentes amenazados son Alfonso López del Partido Comunista, PCC, vocero del PCC ante el Pacto Histórico, líder comunal y excandidato al Concejo de Neiva en 2019. Por otro lado, Francisco Barreto, histórico dirigente del PCC, exconcejal de Pitalito y quien estuvo acompañando las giras de la campaña presidencial por el departamento del Huila, y Juan Pablo Tovar Paredes, presidente de la Unión Patriótica y directivo de la Central Unitaria de Trabajadores del Huila, además hace parte de la dirección del Pacto Histórico y también estuvo impulsando la campaña presidencial, Senado y Cámara en el departamento y apoyando el Paro Nacional del 2019 y 2021.

Url : <https://pacocol.org/no-mas-persecuciones-contr-el-pc-y-la-up/>

Fuente: Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-11-22

Título: La Roja Casa Cultural busca aportar a la construcción de un nuevo país y al fortalecimiento del tejido social. Esta es la última casa que hace parte de 'Senderos de la Paz', una conmemoración para conocer las diferentes miradas que forjan el Acuerdo de Paz.

Url : <https://twitter.com/ComunesCol>

Fuente: Semanario Voz

Fecha: 2022-11-22

Título: Palabras, silencios, cantos y resistencia militante

Descripción: Homenaje a las víctimas del imperialismo y el fascismo que han tenido que resistir a la cárcel. Su recia convicción política y la insobornable lealtad a sus ideales dejan un legado invaluable para el futuro de las nuevas generaciones. Por Andrés Olivos Lombana . Militantes de la rebeldía y la revolución, sembradores y defensores de los derechos humanos en todos los tiempos, enemigos de la injusticia y la opresión, amantes incondicionales de la libertad enseñaron con su coraje, tenacidad, con terca persistencia, a permanecer en todas las trincheras de la resistencia: en las calles, el exilio, la clandestinidad y en la cárcel. Víctimas del imperialismo, el fascismo y de la parentela de las dictaduras de todos los pelambres: ellos no han sucumbido ante el horror, el terror, tortura, represión y las balas asesinas. Su palabra, pensamiento, ejemplo, su legado hacen parte de las municiones que los combatientes continúan cargando en las mochilas. Todos ellos se hermanan por su recia convicción política, por el amor a la vida y la insobornable lealtad a sus ideales. No han sucumbido ante el

dolor, desarraigo, incertidumbre y la soledad; han soportado el exilio -y el exilio forzado por la clandestinidad-, las distancias, ausencias y pérdidas; enfermedades, intimidación, tortura, humillaciones, gritos y también por los silencios, entre ellos los silencios impuestos con la palabra muda.

Url : <https://semanariovoz.com/palabras-silencios-cantos-y-resistencia-militante/>

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-11-22

Título: Registraduría tumbó de manera definitiva la revocatoria contra Daniel Quintero

Descripción: La Registraduría Especial del Estado Civil de Medellín dio un ultimátum a la revocatoria del alcalde de Medellín, Daniel Quintero, tumbandola de manera definitiva al comprobar que se habrían superado los topes de financiación por parte del comité promotor. "En el entendido de los estados contables de la campaña de recolección de apoyos entregados por comité promotor reflejaron la superación de los topes individuales permitidos por el Consejo Nacional Electoral", detalló la Registraduría. Sobre la decisión, el mandatario local manifestó mediante su cuenta de twitter: "se cae definitivamente la revocatoria fraudulenta pero no implica eso que ganamos la batalla. Intentarán de todas las formas y con todas sus cabezas hacer daño. Son víboras de 10 cabezas dispuestas a todo".

Url : <https://cuartodehora.com/2022/11/23/registraduria-tumbo-de-manera-definitiva-la-revocatoria-contra-daniel-quintero/>

Fonte: Resumen Latinoamericano

Data: 2022-11-22 22:18:19

Título: Colombias. Hombres armados queman siete camiones de carga

Descrição: Resumen Latinoamericano, 22 de noviembre de 2022. La acción fue perpetrada por cinco hombres armados con fusiles en una carretera local del departamento del Norte de Santander. Un grupo de hombres armados incendiaron el lunes siete camiones de carga que circulaban por una de las principales carreteras del departamento colombiano de Norte de Santander. Según medios []La entrada Colombias. Hombres armados queman siete camiones de carga se publicó primero en Resumen Latinoamericano.

Url : <https://www.resumenlatinoamericano.org/2022/11/22/colombias-hombres-armados-queman-siete-camiones-de-carga/>

Fonte: EL TIEMPO.COM - Política

Data: 2022-11-23 05:00:00

Título: Qué dice la ley que se usará para compra o expropiación de predios por invierno

Descrição: La Ley 1523 de 2012 fue promulgada por el gobierno de Santos para casos de desastres naturales.

Url : <https://www.eltiempo.com/vida/medio-ambiente/expropiaciones-lo-que-dice-la-ley-que-se-usara-para-desastres-naturales-719872>

Fonte: EL TIEMPO.COM - Gobierno

Data: 2022-11-23 00:16:54

Título: Petro planteó remover bases que dificultan la contratación con juntas comunales

Descrição: El mandatario explicó que hay aspectos importantes en los que las organizaciones deben incidir.

Url :<https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/gustavo-petro-planteo-agilizar-la-contratacion-con-juntas-comunales-719820>